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第77回練⾺区⺠スポーツ⼤会総合開会式

発行  令和６年９月１日

第155号

令和６年６月30日（日）練馬区立
光が丘体育館に於いて、第77回練
馬区スポーツ大会総合開会式（今
年度より練馬区民体育大会から名
称変更）が参加34団体（520名）よ
り国旗を先頭に区旗、スポ協旗と
共に堂々たる入場行進が始まり、
主催者である前川燿男区長から
フェンシングのオリンピック代表
に練馬の選手が出場される事、ま
た谷原の総合体育館の建て替え工
事など、大変うれしいお話があり
区民スポーツ大会に参加する選手
に対し応援のご挨拶がありました。

その後今年度より、公益社団法
人練馬区体育協会は、公益社団法
人練馬区スポーツ協会へと移行し、
会長は髙橋和実会長から髙橋利充
会長へと新体制がスタートしまし
た。練馬区スポーツ協会、髙橋利
充新会長のごあいさつとスポ協表
彰個人５名、団体５、スポ協ジュ
ニア表彰個人２名、団体２、そし
て優勝杯返還、その後選手宣誓を
ソフトテニス連盟の米田未緒選手より、力強い宣誓が行われました。

最後に相撲連盟、白石浩三会長の進行により、相撲競技のエキ
シビションがおこなわれました。基本動作からダイナミックな技ま
で大迫力の取組をご披露いただき、会場より大きな歓声と拍手で
大変盛り上がりました。

選手の皆様！ 区民スポーツ大会の開幕です。それぞれお一人お
一人の目標に向かって頑張ってください！！

練馬区スポーツ協会　業務執行理事　上野 庄次

選手宣誓（ソフトテニス連盟 米田選手）大会会長　前川 燿男区長

エキシビション（相撲連盟）
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スポーツ協会ジュニア表彰　団体

スポーツ協会表彰　団体

スポーツ協会ジュニア表彰　個人

スポーツ協会表彰　個人

豆蔵柔道クラブ（柔道会）
石神井スマイル（ソフトボール協会）

銀杏会（ゲートボール協会）
第１普通科連隊（銃剣道連盟）
ソフトテニス連盟男子
スキー協会
自転車連盟

丸山　祐樹（相撲連盟）
境野　陽人（少林寺拳法連盟）

立脇　慧一（陸上競技協会）
熊沢　　明（スキー協会）
金倉　世旺（相撲連盟）
杉﨑　礼子（ライフル射撃協会）
宿谷　貴子（ボウリング連盟）

令和６年度 スポーツ協会表彰者・表彰団体のみなさま
おめでとうございます

おめでとうございます！

パリオリンピック2024　練馬区内フェンシングクラブ所属の３選手
フェンシング 男子フルーレ団体

（練馬区民）
敷根 崇裕 選手・永野 雄大 選手

フェンシング 男子エペ団体

見延 和靖 選手
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第76回練⾺区⺠体育⼤会 優勝チーム
競　技　会　名 種　　　目 優　勝　団　体　名

軟式野球
一般の部  黒百合
少年の部  区立北町中学校

ソフトテニス

一般男子の部  レオーネB
一般女子の部  リバティA
中学男子の部  都立大泉高等学校附属中学校
中学女子の部  区立中村中学校

バスケットボール

一般男子の部  如月クラブ
一般女子の部  三籠エンジェルス
高校男子の部  都立練馬高等学校男子バスケットボール部
高校女子の部  都立第四商業高等学校
中学男子の部  区立石神井西中学校
中学女子の部  東京女子学院中学校
小学生男子の部  旭光ミニバスケットボールクラブ
小学生女子の部  豊玉バスケットボールクラブMUSASHI

柔道
中学団体の部  区立上石神井中学校A
高校団体の部  都立石神井高等学校

サッカー
一般の部  オンゼ
少年の部  PELADA FC

駅伝

一般男子の部  SRT Team B
一般女子の部  SRT 
壮年男子の部  まだ和かい
高校男子の部  都立光丘高等学校
中学男子の部  区立三原台中学校A
中学女子の部  区立開進第一中学校A

バレーボール

６人制男子の部  JAM-B
６人制女子の部  石東クラブ
９人制女子の部  KVC
中学男子の部  区立北町中学校
中学女子の部  東京女子学院中学校
小学生の部  大西JVC

銃剣道 団体の部  鼓舞羅A
空手道 一般男子有段者団体組手  国際玄制流空手道連盟　武徳会
ゲートボール 　‒  サン桜台

キャッチバレーボール

一般男子の部  風林火山A
一般女子の部  豊東CLUB
女子ヤングの部  クレッシェンドMAX
小学生の部　１部  向山ナインスターズA
小学生の部　２部  開二小メロディーズ

ソフトボール

一般男子の部  豊渓ビッグストーンズ
一般女子の部  ホワイトソックス
シニアの部  ウィングフット
少女の部  石神井スマイル

軟式学童野球 小学生の部  アーロンズ
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スポーツ協会 新会⻑就任のご挨拶

スポーツ協会 新理事・監事就任のご挨拶

理事　髙山 文雄
当協会の理事に就任しました髙山文雄です。
これまで、40年あまりバドミントン協会の理事として、主に会計に携わり会計の基礎を作

りました。現在、バドミントン協会の会長に就任していますが、これからもバドミントンの
普及、発展に力を注いでいきたいと思います。

今般、縁あってスポーツ協会の理事になることになり、バドミントンのみならず、練馬区
のスポーツ全般の普及に微力ながら貢献していきたいと考えています。

理事　湯野川 健市
令和６年６月17日付けで理事に就任いたしました湯野川健市と申します。
私は、少林寺拳法を通して、真田玉雄先生をはじめとする関係者の皆様のお力を頂き練

馬区スポーツ協会の事業に携わってまいりました。引き続き、練馬区におけるスポーツの振
興を目的とした事業を行い、区民の体力向上を図り、スポーツ精神を養い、区民の心身の健
全な発展と明るく豊かな生活の形成に寄与することを目的として、子どもから高齢者まで、
区民の誰もがスポーツを楽しむことが出来る様に、微力ではございますが尽力してまいります。

理事　長谷川 恭司
この度、新理事に就任いたしました長谷川恭司でございます。
私自身は結婚を機に練馬区に移り住み、早くも14年が経ちました。
これまでスポーツ関係の仕事に従事するなかで、スポーツが持つ魅力、可能性を実感する

場面に度々遭遇してまいりました。微力ではございますが、スポーツの力を通じて、練馬区ス
ポーツ協会の発展、並びに地域の振興、社会に貢献できるよう、力を尽くしてまいる所存です。

今後とも引き続きご指導ご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

理事　佐藤 啓司
この度、練馬区スポーツ協会の理事に就任しました佐藤啓司と申します。
私は、出身地の山形にゆかりのある、江戸時代の米沢藩主、上杉鷹山公が家臣に説いた

名言、「為せば成る、為さねば成らぬ、何事も、成らぬは、人の為さぬなりけり。」を元気に
してくれる言葉として大切にしています。「夢に向かって自分のできることを一つひとつ実践
すれば夢は叶う！」「一度きりの人生、前に進むしかない！」と、私なりに解釈し、いかなる
時も鷹山公のお言葉を糧に日々精進してまいる所存です。

若輩者ですが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

会長　髙橋 利充
この度、髙橋和実前会長の後任として練馬区スポーツ協会会長に就任いたしました

バレーボール連盟の髙橋利充です。
当協会は、現在38の加盟団体とスポーツ少年団を併せて会員数３万人を超える組織に

成長しています。これも練馬区を始め、加盟団体の皆様、関係者の皆様のお陰であります。
私達、練馬区スポーツ協会は、先達の築かれた礎を基に更なる協会発展の為、理事

が一丸となって邁進してまいります。また、前川練馬区長が提唱する「豊かな緑の中
で、誰もがスポーツを楽しめる町、練馬区」の実現に向け、区と力を合わせて練馬区
のスポーツ振興に取り組んでまいります。

今後とも、皆様方の御理解、ご支援の程宜しくお願いいたします。
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スポーツ協会 新理事・監事就任のご挨拶（続き）

理事　山縣 泰彦
私はスポーツをすることが大好きで、特に学童野球はかれこれ20年以上に渡り練馬区学

童野球連盟において活動してきました。練馬区スポーツ協会の理事に就任いたしましたの
も、このスポーツ好きであることがひとつの由縁ではないかと感じております。スポーツは、
私たちに汗をかき、やり遂げたという達成感を与え、選手のパフォーマンスや頑張る姿は、
私たちに感動を与えてくれます。また、仲間や地域の絆を強めることを教えてくれます。さ
らには、スポーツにより私たちに健全な心身と豊かな生活をもたらしてくれます。そうした
スポーツの持つ力を信じて、今できることをしっかりと取り組んでいきたいと思います。

これからもスポーツで練馬区が一層元気になるように、皆様方のご支援ご協力を切にお
願いしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

監事　野口 容美
皆様、はじめまして。この度練馬区スポーツ協会の監事を担当させていただくことになり

ましたゲートボール協会の野口容美と申します。
普段は主に光が丘公園で週３回聴覚障害者のチーム「銀杏会」のメンバーとして聴こえな

いかたと一緒にゲートボールをしています。その他の日は手話通訳等、手話に関わる仕事を
しています。

性格がのんびり屋でマイペースすぎるところがあり、慣れるまで色々お世話になるかと
思いますが、なるべく皆様にご迷惑をおかけすることがないよう務めさせていただきたいと
思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。

監事　伊藤 武司
皆様こんにちは。練馬区学童野球連盟 伊藤武司と申します。
日頃より練馬区スポーツ協会様には大変お世話になっております。
この度スポーツ協会の監事にご推薦頂きありがとうございます。
自団体はもとより練馬区のスポーツ振興に少しでもお力になれる様頑張ってまいります。

宜しくお願いいたします。

理事　安部 隆行
本年度より新たに、公益社団法人練馬区スポーツ協会の理事に就任させて頂きました、

安部隆行と申します。
現在、練馬区軟式少年野球連盟の理事長として、少年野球を通じ、子どもたちの健全育

成とスポーツの発展の為に活動しております。
今後は、スポーツ協会の一員として、協会運営の一翼を担い、練馬区のスポーツ振興に

微力ではございますが、少しでもお役に立てるよう頑張ってまいる所存です。
右も左も分からない状態ですので、ご迷惑をお掛けする事も多々あるかも知れませんが、

その折には、ご指導賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

理事　久芳 清信
今年度より、練馬区スポーツ協会の理事を拝命いたしました、練馬区軟式少年野球連盟

の久芳清信と申します。
私は、福岡県の出身で、高校、大学時代は剣道に打ち込んでおりました。社会人として

初めて東京へ出てきてからはや40年、一人息子が野球を始めたことをきっかけに、地元少年
野球チームのコーチとなり、その後、練馬区軟式少年野球連盟の理事として活動してまいり
ました。今後は、さらにスポーツ協会の活動を通して、練馬区民の皆様に、スポーツの楽し
さを知って頂きたいと思っております。若輩者ではありますが、誠心誠意尽力してまいりた
いと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。
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新教育⻑就任のご挨拶

第77回都⺠体育⼤会 開会式および閉会式

教育長　三浦 康彰
７月１日付けで、堀前教育長の後任として就任いたしました、三浦康彰と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。私は平成27年３月に開催した「練馬こぶしハーフマ
ラソン」の初回大会時に、担当課長を務めておりました。開催まで９か月という状況で
着任し、区としてマラソン運営のノウハウが全くない中、当時の体育協会の皆様のご
助言とご協力により何とか開催に漕ぎ着け、当日は大盛況に終えられたことを昨日の
ように覚えています。自治体のマラソン大会の人気に陰りが見える昨今でも、なお多
くの方々にご参加いただき、首都圏の主要大会へと成長させることができたのは、皆
様のご支援の賜物であります。

練馬区の子どもの体力低下や部活動の地域移行という新たな課題が生じています。
練馬区スポーツ協会の皆様のご協力をいただきながら、課題に取り組み、練馬区のス
ポーツ振興に努めてまいります。引き続きのご支援を心からお願い申し上げます。

今回も開会式は、代々木の東京体育
館で５月12日（日）に行われました。

今年はマスクの着用もなく、入場行
進をしました。

練馬区は、前回優勝のテニス（男女）、
バドミントン（女子）、公開競技優勝の
自転車とスポーツ振興課（担当者）、志
村代表理事ほかで参加しました。

ゲストにハードルの為末大選手やデ
フリンピック卓球の亀澤理穂選手を迎
え、デフ卓球の実演やトーク、手話ダ
ンスを体験しました。

閉会式は６月15日（土）に日本青年館
ホールで行われました。

練馬区は、スキー（男子）、ソフトテ
ニス（男子）が優勝。公開競技で、自転
車（男子）、銃剣道（男子）が優勝しま
した。

他の競技も健闘した結果、昨年を上
回る、男子が総合３位、女子も総合５
位と好成績をあげました。

各団体の選手、役員の皆さん大変ご
苦労様でした。
スポーツ協会業務執行理事　押見 彰男

▲ 開会式 閉会式 

▲
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第77回都⺠体育⼤会 優勝チーム

都民体育大会ソフトテニス競技は、ダブルスの団
体戦であり、一般・35歳・50歳・60歳・一般の５ペア
で構成されます。

男子は平成21年から６連覇を含め８回優勝しており
一昨年の優勝から連覇を狙った昨年でしたが、土砂
降りの雨で悪コンディションの中、２回戦の５番手勝
負で惜しくもファイナル負け。今年の一回戦は八王子
市、５対０で快勝。２回戦は第一シードの千代田区で
激戦の結果３対２で勝利、その後は目黒区、中野区、
多摩市をそれぞれ３対０で制し、決勝は板橋区、１番
手から５番手が同時進行でそれぞれゲームの中身は
接戦で、どちらかというと先行されていたものの、挽

回しファイナルゲームでの勝利の結果３対０で勝ち、
昨年のリベンジ優勝となりました。

若手からシニアまでバランスの良いチーム構成で連
覇を目指して頑張りたいと思います。

練馬区ソフトテニス連盟会長　加藤 明

ソフトテニス連盟 男子

令和６年５月19日（日）、待ちに待った第77回都民
体育大会春季銃剣道競技会が練馬区立平和台体育
館にて行われました。

第50回大会から連覇を成し遂げている練馬チーム
は今大会もこの日の為に日々錬成を重ね、26連覇の
プレッシャーがかかるなか、自分のポジション・役
割というのをわかった戦い方で、チーム全員全勝と
いう快挙を成し遂げ、無事26連覇を達成することが
できました。これもひとえに私達を支え、応援してく
れた、家族や先輩後輩の支えがあってこそだったの
で、そういう方々への感謝を忘れずに、これからも
またさらに活躍できるように頑張っていきたいです。

練馬区銃剣道連盟　渡辺 翔太

銃剣道連盟

日頃から当連盟事業にご支援ご協力を賜りまして
深く御礼申し上げます。さて、標記大会が総合開会
式と重なる生憎の５月12日（日）立川市立川競輪場に
て、曇り空の天候状態の中、参加区市町村数17団体
にて開催されました。

練馬区は体調不良と交通渋滞による２名の欠席者
がいましたが、若年層及び高齢層の男子並びに女子
１名の選手達が各々の種目で健闘した結果、優勝及
び入賞を果たして総合二位に64点差をつけて第一位
となりました。練馬区、練馬区スポーツ協会、関係各
位へ深く感謝の意を表すると共に益々のご発展、ご
健勝を祈念申し上げご報告とさせて頂きます。

練馬区自転車連盟会長　斎藤 邦夫

自転車連盟
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令和６年度定期総会

令和６年度臨時理事会 

日　時：令和６年６月７日（金） 午後６時30分～ 場　所：区役所地下２階多目的室

日　時：令和６年６月17日（月） 午後６時30分～ 場　所：練馬総合運動場公園会議室

１.　議題

第１号議案　令和５年度事業報告（案）について
第２号議案　令和５年度決算報告（案）について
第３号議案　令和５年度監査報告（案）について
第４号議案　理事・監事の改選（案）について

２.　職務執行報告および説明事項　他

１.　議題

第１号議案　役員選任について
第２号議案　顧問・相談役について

２.　報告連絡事項　他

来賓　前川 燿男区長のご挨拶
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少年少⼥スポーツ教室

Let’ｓ Play Gateball ⼤会

練馬区主催および練馬区スポーツ協会共催の
野球教室は、５月11日、快晴の空の下、石神井
松の風文化公園において学童野球選手に向けて
の野球教室が開催されました。今年もこの教室
には、練馬区の少年野球チームの小学生、指導
者、保護者ら合計100人余りが参加しました。

この教室は、子どもたちの健やかな心身の成
長と、未来の夢を応援することを目的に、元読
売巨人軍の黒江透修氏、他元プロ野球選手２人
が講師となり、子どもたちに野球の技術指導を
行います。

開校式では、黒江氏が「野球は基本が大切で
す。反復練習を多く行い、本日の指導を明日か
ら練習に取り入れられるように取り組んでくださ
い」とあいさつして教室がスタートしました。ま
た、指導者や保護者へも、子どもたちのトレー
ニング方法のアドバイスも行われました。子ど
もたちは、アドバイスをよく聞き、真剣な表情で
取り組んでいました。

練馬区学童野球連盟理事長　山縣 泰彦

Let’s Play Gateball 大会（スポーツ協会代表理事杯）
を７月27日（土）総合運動場公園競技場で開催しまし
た。通常ゲートボール大会は平日に開催するのです
が、今回は土、日しか出場できないチームに参加を促
すために、休日開催としました。

練馬区スポーツ振興課チーム、練馬区スポーツ協会
チームに参加いただき、板橋区からの３チームを含め
合計16チームで真夏の暑い中、大会を行いました。大
会は各チーム３試合を行いました。１試合目は抽選、
２試合目勝ちチーム同
士、負けチーム同士の戦
い、３試合目は２勝チー
ム同士、２敗チーム同
士、１勝１敗チーム同士
の戦いとしました。

練馬区スポーツ振興
課チームと練馬区スポー
ツ協会チームには前もっ
て１から３回練習を行

い、１勝はしたいと考えていましたが、残念ながら両
チームとも３敗となりました。意外と難しい、試合は
緊張する、もっと練習しないと…（両チームの感想）

参加賞やお茶、ゼリーなど多くの寄付をいただき、
豪華な参加賞となりました。暑い中すべての競技を無
事終えられたことは、皆が日頃暑い中練習しているか
らだなと感じました。

ゲートボール協会理事長　猪俣 保

▲ 始球式　森永真文スポーツ振興課長

役員集合写真

守備 打撃

志村雅代表に宣誓する鈴木明業務執行理事 ▲ 

令和６年９月１日発行　第155号

― 8 ― ― 9 ―



令和６年度⼥性スポーツ⼤会

第53回（１回中止）女性スポーツ卓球大会は、６月
９日中村南スポーツ交流センターで、27チーム、81名
の参加で行われた。昨年より３チーム増えましたが、
まだコロナ以前に回復していません。

３名が異なった３組のダブル
スをつくる、団体戦では、通常
とは違う編成で選手間のバラン
スなどがポイントになります。

この大会は以前家庭婦人大
会と呼ばれて、PTAが主体であ
りましたが今回では、PTAチー
ムは１チームのみの参加でした。

今後もPTAチームの参加は難しく、一般のクラブ
チームに参加を呼びかけ少しでも増やして盛り上げて
いきたいと思っています。

卓球連盟理事長　吉浦 邦良

卓球連盟

第42回バドミントン大会を、６月８日、15日（土）
に開催いたしました。

初日は、今まで通りのダブルス１～４部制をトーナ
メント方式で行い、優勝目指し白熱した試合を繰り広
げていました。二日目のトリプルスは、３人対３人の
試合を年齢別リーグ戦で行いました。

トリプルスを初めての方は、リベロ（サーブ出来な
い、受けない）の試合運び及び、審判用紙の記入を四
苦八苦しながらも、楽しく尚且つ、競争心を高める試
合を繰り広げていました。

今年度からトリプルスの導入したことにより、昨年
の参加者の実績より２倍の増員となり、大会も盛り上

がりました。
練馬区スポーツ協会、大塚製薬様感謝申し上げます。

これからも、楽しく喜ばれる大会にしたいと思います。
 バドミントン協会理事　瀧澤 香代

バドミントン協会

令和６年６月１日～６月22日までの間の４日間で開
催し、PTAの部９チーム、クラブの部33チームとた
くさんの参加がありました。

初日、開会式は、今大会で50歳を迎える方たちの
表彰があり厳粛な中に選手の笑顔がありました。開
会式後はいつもの様に始球式
で試合開始です。

PTAの部は白熱した試合が
続き、観覧席からはお父さん、
子どもたちの大きな声援があ
り、たいへん盛り上がりました。

クラブの部は、１点を争う

試合運びが続く激戦の中でもバレーボールを楽しむ
姿やチームプレーが随所に見えました。

ケガ、事故等もなく大会が無事に終了し役員一同、
安堵しています。
バレーボール連盟 女性運営委員会委員長　佐藤 清美

バレーボール連盟

開会式 始球式

▲ 一般１位パラサイト  ２位 NTC,A  ３位キャトル シニア１位パンジー  ２位すずらん ▲

令和６年９月１日発行　第155号

― 10 ―



令和５年度練⾺区スポーツアクションプラン事業

当サッカー協会では、例年区報及び教室参加者の
口コミ等で参加者を募り、月に一回のペースで少年女
子の教室を開いています。この教室は一般的なサッ

カー教室やクラブとは違い試合に勝つことを目標とは
していません。他校や年代の違う生徒同士の親睦を
目的とし楽しむことを第一としています。

最近では女性のカテゴリーも力を入れていて中学
生以上の選手も広く募集し大勢の女子選手が活動し
ています。少年女性共に更に大人数で活動できるよ
うスタッフ一同頑張っています。

シニアサッカーは40代・50代が１チームずつ有り60
代は２チームで活動中です、練馬区内のシニアリーグ
に留まらず、東京都のリーグにも加盟し大活躍中で
す。練馬区の掲げる生涯スポーツを目標に頑張って
います。

サッカー協会理事長　神藤 敦司

サッカー協会

体育館の改装工事に伴う半年の移動を経て一年が
過ぎ、ウォーミングアップで数種の歩行と大股歩き、
そしてステップやレクダンス、脳トレゲームを行って
います。

体育館に戻り、しばらくは広
さの違いに慣れるまで数か月が
かかりました。

コロナ禍で一時的に中止して
いたマットを使用したクーリン
グダウンも二年半前より再開し
ました。

ほとんどのメンバーが後期高
齢者となり、毎年二回ほどの握
力測定に加えてそれぞれ自分自
身のスマートフォンで、自分の

前向き、横向きと歩行の動画を撮り、姿勢や歩行の改
善に取り組んでいます。

 八木橋 規子

サッカー教室 シニアサッカー
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スポーツ協会 前会⻑退任のご挨拶

新旧理事懇談会
令和６年度はスポーツ協会役員改選の年です。15

年間会長を務めた髙橋和実理事が退任し、新たな会
長に髙橋利充理事が選出され、同時に退任理事６名、
新任理事監事９名の変更がありました。

区の関係部署でも多くの異動がありましたが、当
日はお忙しい中を前川区長をはじめ、就任したばか
りの三浦教育長、４月に就任された大木地域文化部
長、森永スポーツ振興課長らとともに、退任された
堀前教育長をはじめ多くの前任者の皆さまにもご出
席賜り、とても有意義な新旧の情報交換が出来まし
た。

スポーツ協会は髙橋利充会長を先頭に理事26名、
監事２名の新体制で引き続き練馬区のスポーツ振興
に取り組んでまいります。

代表理事　志村 雅

前会長　髙橋 和実
平成21年に奥山則男前会長よりバトンを引き継ぎましてから、15年の歳月が経ち

ました。
この間、様々な出来事がありましたが、何よりも、スポーツが広く社会の中に浸

透し、身近な存在になったと実感しています。
本年４月には、当協会も練馬区スポーツ協会へと名称を変更いたしました。スポー

ツを後世に継承していく文化として、私たちは、豊かな社会の創造に向け、歩み続
けていかなければなりません。

これからは、髙橋利充新会長・志村雅代表理事を中心とした新しい体制となります。
関係者の皆様の変わらぬご支援をお願い申し上げます。

最後になりますが、協会のさらなる発展、皆様のご健勝を祈念いたしまして、退
任のご挨拶とさせていただきます。

前川 燿男 区長

髙橋 利充 スポーツ協会会長 髙橋 和実 スポーツ協会前会長 三浦 康彰 教育長 安藤 高夫 スポーツ協会医療顧問
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新旧理事懇談会（続き）

大木 裕子 地域文化部長

堀 和夫 前教育長森永 真文 スポーツ振興課長

小金井 靖 前地域文化部長 牧山 正和 前スポーツ振興課長

鈴木 明 業務執行理事

乾杯乾杯

大野 正次 スポーツ協会副会長

閉会の挨拶閉会の挨拶
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松風祭

練馬ラグビースクール
会員募集中

対称　幼児（年少）～中学３年生
詳しくはＨＰをご覧になって下さい。

http://nerima-rugby.com/

石神井松の風文化公園開園10周年記念「松風祭」
日　　時：令和６年５月26日（日） 
 午前10時～午後３時
場　　所：石神井松の風文化公園
縁　　日： お餅つき・スーパーボールすくい・
 わなげ・エアー遊具
スポーツ： ティーボール・スピードガン・
 キックターゲット・テニス・
 ミニバスケットボール・ヨガ
来場者数：2,225名

スーパーボ
ールすくい

キックター
ゲット

エアー遊具

餅つき体験
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白　澤　聡　一

江古田支店
練馬区旭丘1-55-1／TEL:03-3951-1121

本　社 東 京 都 練 馬 区 北 町 7 －9 －1 9
電　話 0 3－ 3 9 3 7－ 0 7 7 1（代表）

造園・管理・設計・施工

株式会社　植  文
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【三原台温水プール】 【びくに公園庭球場】 【石神井プール（7/1～9/10）】

首都圏建物サービス協同組合

指定管理者
毎日・首都圏
・練馬共同事業体

【上石神井体育館･温水プール】

温水プール・競技場
・武道場（畳・床）
・トレーニング室

代表取締役 高 橋  利 充
株式会社  アプローズ

〒178-0064 東京都練馬区南大泉3-13-29
TEL.03-3923-3966　FAX.03-3924-3550

浅 田 昌 弘
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http://www.neritaka.net/

指定管理施設

練馬区立 大泉学園町体育館 ☎ ０３-５９０５-１１６１

練馬区立 大泉さくら運動公園多目的運動場・庭球場 ☎ ０３-３９２１-７０８８

練馬区立 北大泉野球場 ☎ ０３-３９２１-６２９７

練馬区立 土支田庭球場 ☎ ０３-３９２１-７５６６

指定管理者 ミズノグループ
ミズノ（株） ミズノスポーツサービス（株）
（株）東急コミュニティー （株）プラント
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毎日の運動習慣に打ちっぱなしゴルフを!
アサヒゴルフ

谷原
交差点

谷原一丁目

目白通り

練馬
中央陸橋環八

富士見台四丁目

平日は打席料無料 !  土日祝日は300円 !! ボール料金は500円から

代表 大野正次

皆様の
ご来場を
お待ち
しています

住 所 　練馬区富士見台 4-13-13　　　電 話　03-3577-1117

75ヤードのゴルフ練習場 外観フロント

練馬区立 中村南スポーツ交流センター 03-3970-9651

指定管理者 東京ドームグループ

練馬区立平和台体育館 03-5920-3411 練馬区立学田公園野球場 03-3992-2070

練馬区立桜台体育館 03-3992-9612 練馬区立豊玉中公園庭球場 03-3991-3461

指定管理者：東京ドームグループ 大泉スワロー共同事業体
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